

Santri MBS Purworejo Selenggarakan Amal Bhakti Santri

Senin, 16-05-2016

Purworejo – Momen Ujian Nasional (UN) SMP (Sekolah Menengah Pertama) dimanfaatkan oleh santri kelas 1 dan 2 atau setara dengan kelas 7 dan 8 SMP Muhammadiyah Boarding School (MBS) Purworejo dengan menyelenggarakan Amal Bhakti Santri (ABAS). Kegiatan pembelajaran dengan masyarakat yang diselenggarakan pada tanggal 6 hingga 12 Mei bertempat di Desa Kaliwungu, Bruno, Purworejo.

Seperti diungkapkan oleh Teguh Gus selaku koordinator acara dan juga Guru MBS Purworejo, dalam kegiatan tersebut santri diajak terjun langsung untuk tinggal bersama masyarakat dan turut membantu aktifitas sehari-hari masyarakat. "Kegiatan ini menitikberatkan kegiatan rutinitas masyarakat setempat, yaitu santri turut mengikuti pekerjaan tuan rumah warga yang ditempati," ungkapnya.

Kembali ditambahkan oleh Tegus, adapun kegiatan ABAS tersebut diantaranya bertani, mengajar TPQ, menanam bibit tanaman, berdagang hingga membantu sesuai pekerjaan warga setempat. "Melalui kegiatan ini santri banyak terlibat dan berbaur dengan warga, harapannya dapat menumbuhkan optimisme dan kerja keras santri dalam melakukan kegiatan kemasyarakatan sebagai bentuk pembelajaran dalam hal memupuk mental santri serta mengasah kepedulian dan juga kreativitas santri," tambahnya.

Tanggapan positif turut diberikan oleh masyarakat Desa Kaliwungu, seperti yang diutarakan oleh Mutadho bahwa santri MBS cukup cekatan dalam membantu masyarakat, padahal jika dilihat usia santri tersebut masih sangat muda. "Biasanya diusia mereka anak-anak kadang ogah-ogahan membantu orang tua mereka, namun para santri MBS Purworejo dengan cekatan dan tanpa disuruh sudah paham menempatkan diri mereka dalam kegiatan sehari-hari, dan kami merasa sangat terbantu," ungkapnya.

Kembali ditambahkan oleh Mutadho diharapkan kegiatan ABAS tersebut dapat rutin diselenggarakan. "Kami berharap kegiatan ini dapat terus dilaksanakan setiap tahunnya di Kaliwungu atau bahkan setiap bulan," tutupnya. (abey)

Redaktur : Adam

Kontributor : Andi Mahfuri